

Die Gutachter zum 67. Jahrgang (2016)

Die Herausgeber der Sozialen Welt bedanken sich bei folgenden Kolleginnen und Kollegen für ihre gutachterliche Unterstützung:

Maja Apelt, Potsdam
Oliver Arránz-Becker, Halle
Gina Atzeni, München
Roland Atzmüller, Linz
Johann Behrens, Halle
Ingo Bode, Kassel
Alexander Bogner, Wien
Ulrich Bröckling, Freiburg
Marcus Burkhardt, München
Sarah Carol, Köln
Sascha Dicke, München
Stefanie Eifler, Leipzig
Ignacio Farias, München
Christian Fleck, Graz
Maximilian Folcher, Wien
Andreas Folkers, Frankfurt
Hajo Greif, München
Silke Hans, Göttingen
Nils Heyen, Karlsruhe
Thomas Hinz, Konstanz
Ronald Hitzler, Dortmund
Wilhelm Hofmann, München
Michael Hölscher, Speyer
Till Kaiser, Berlin
Jörn Lamla, Kassel

Henning Laux, Bremen
Joost van Loon, Eichstätt
Markus Lötz, Hannover
Andreas Lösch, Karlsruhe
Athanasios Karafillidis, Hamburg
Stefan May, München
Walter Müller, Mannheim
Guiseppe Pietrantuono, Mannheim
Marcel Raab, Mannheim
Eva Sänger, Frankfurt
Michael Schillmeier, Exeter
Axel Schmidt, Mannheim
Cornelius Schubert, Berlin
Dagmar Simon, Berlin
Michael Simon, Hannover
Volker Stocké, Tübingen
Kathrin Thiele, Utrecht
Nicole Tieben, Tübingen
Raf Vanderstraeten, Gent
Werner Vogd, Witten-Herdecke
Peter Wehling, Augsburg
Peter Weingart, Bielefeld
Sebastian Weingartner, Zürich
Ansgar Weymann, Bremen
Matthias Wieser, Klagenfurt